



Alejandro Murat, Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto López dialogan luego de haberse registrado como senadores de la República.

# Adán Augusto desmiente amarre de votos de Morena

El próximo líder guinda en el Senado afirma que se “trabaja para construir mayoría”, más allá de las declaraciones de Manuel Velasco; descarta que se recurra a la compra de opositores

**VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El próximo líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López, desmintió que tenga amarrados los tres votos que le hacen falta para que la Cuarta Transformación alcance la mayoría calificada en la Cámara Alta, como lo aseguró el coordinador de los senadores del Partido Verde, Manuel Velasco.

Entrevistado luego de registrarse como senador de la República, el exsecretario de Gobernación desautorizó a su homólogo Manuel Velasco, que en la víspera afirmó que había 99.9% de seguridad de que el bloque oficialista ya tenga los votos necesarios para aprobar reformas constitucionales sin necesidad del apoyo de la oposición.

“No, yo no estoy de acuerdo con la opinión de Manuel, la respeto, es mi amigo, es mi compañero, trabajamos juntos en la construcción de una alianza. Yo creo que hay que tener respeto por todos y cada uno de los compañeros, más allá del grupo parlamentario al que pertenezcan, pero sí le digo que nosotros somos políticos profesionales y que entendemos cuál es nuestro papel en este parlamento, que la tradición parlamentaria en prácticamente todos los países, si no es que en todos los países democráticos del mundo, pues se busca la construcción de mayorías”.

López Hernández afirmó que trabaja en la construcción de la mayoría calificada, pero descartó que para ello Morena vaya a comprar votos de los opositores.

“Lo digo con todo respeto a mis compañeros senadores que han emitido alguna declaración. Primero, que en todos los parlamentos del mundo siempre se intenta la construcción de mayorías, se hacen alianzas, se hacen acuerdos políticos y esto deriva, como les decía, en mayorías legislativas, mayorías simples, mayorías calificadas donde se requiere.

“Entonces, no debe de extrañarnos que los grupos parlamentarios en el Senado intentemos construir alianzas o acuerdos legislativos”, indicó el líder guinda.

¿Va a haber compra de votos?, se le preguntó.

“Nunca, no, eso de la compra del voto era del pasado, recuerden el viejo régimen, el PRI y el PAN, recuerden cómo se aprobaron la mal llamada reforma energética y la reforma educativa, nosotros actuamos de distinta manera, somos gente de convicción y de principios”, respondió.

“Nosotros actuamos de distinta manera, la trayectoria de quienes militamos en Morena es la de la construcción de consensos, por eso a veces se han perdido votaciones, como la de la reforma electoral en

**ADÁN AUGUSTO LÓPEZ**

Próximo líder de Morena en el Senado

**“Yo no estoy de acuerdo con la opinión de Manuel, la respeto. Yo creo que hay que tener respeto por todos y cada uno de los compañeros, más allá del grupo parlamentario al que pertenezcan”**

recientes años. No se pudo construir en aquella ocasión, bueno pues ahora nosotros vamos a intentar la construcción de una mayoría calificada”, expresó.

Adán Augusto López comentó que hasta ahora no ha buscado a los senadores electos del PRD, Araceli Saucedo Reyes, de Michoacán, y José Sabino Herrera Dagdug, de Tabasco, ni a Mauricio Vila, senador del PAN, para que se sumen a la bancada de Morena.

Por otra parte, no quiso adelantar la agenda del grupo parlamentario de Morena en el Senado, pues este miércoles será la reunión plenaria donde se tomarán decisiones al respecto.

**Decanos**

El Senado de la República definió la integración de la Mesa de Decanos, que pondrá en marcha la 66 Legislatura y que estará presidida por el exgobernador de Sonora, Manlio Fabio Beltrones Rivera.

Los vicepresidentes serán los morenistas José Antonio Álvarez Lima y Óscar Cantón Zetina, mientras que el también morenista Félix Salgado Macedonio y el coordinador del PT, Alberto Anaya, serán los secretarios.

Este jueves, en sesión constitutiva de la nueva Legislatura, la Mesa de Decanos tomará protesta a los integrantes de la Mesa Directiva del Senado de la República. ●